

Presidente de Guinea Bissau se reúne con internacionalistas cubanos



La Habana, 30 sep (RHC) El presidente de Guinea Bissau, José Mario Vaz, se reunió en La Habana con médicos cubanos que cumplieron misión internacionalista en esa nación africana.

En el encuentro, que se desarrolló en el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kouri, el primer mandatario guineano conoció sobre los avances del sistema sanitario de la mayor nación de las Antillas y su impacto en numerosos países del mundo, donde han llegado sus colaboradores.

Vaz inició la víspera una visita oficial a La Habana con la colocación de una ofrenda floral en la estatua de Amílcar Cabral en el Parque de los Próceres Africanos. La agenda del jefe de Estado en Cuba culminará este primero de octubre.

Cuba y Guinea Bissau establecieron relaciones diplomáticas en 1973 y mantienen una estrecha cooperación en materia de salud y en la formación de recursos humanos, que ha permitido que miles de jóvenes de esa nación se preparen en la isla caribeña en diversas especialidades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107287-presidente-de-guinea-bissau-se-reune-con-internacionalistas-cubanos>



Radio Habana Cuba